

*Liebe Frau Seckinger,*

*als wir im Juni 2023 von unserem Urlaub in der Urlaubsidylle - Alb wieder zuhause ankamen und gefragt wurden: „Wie war der Urlaub?“ kam meine Antwort sofort: Seit der Erkrankung meines Mannes vor 12 Jahren war das der schönste Urlaub, den wir seitdem hatten. Die 2 Wochen in der Urlaubsidylle - Alb haben mir soviel Kraft gegeben, denn dort wurden wir von Anfang an mit viel Herz umsorgt und das Essen war einfach toll! Wann immer mir die Kraft ausgeht, und ich meine, ich kann nicht mehr, denke ich an die 2 Wochen in der Urlaubsidylle - Alb und sofort lächle ich wieder und es geht gut weiter.*

*Klaus und Gerlinde Degel aus Essen*